

EL PARQUE MINERO DE ALMADÉN HA PARTICIPADO EN LA EDICIÓN DE FITUR 2016 -Feria Internacional de Turismo- CELEBRADA EN MADRID DEL 20 AL 24 DE ENERO.

La presencia en FITUR-2016, se ha materializado, en calidad de co-expositor, a través de un mostrador específico en el espacio "**Almadén, Patrimonio de la Humanidad**" compartido con el ayuntamiento de Almadén.



El Parque Minero de Almadén también ha participado en la presentación del Itinerario Europeo del Mármol que se realizó el viernes 22 en el stand de TURESPAÑA, elaborado en el marco del **Proyecto Europeo Extra-Expo: de la Extracción a la Exposición**.

Este nuevo itinerario turístico transnacional se basa en el patrimonio cultural e industrial común de los cinco territorios por los que discurre, todos famosos por su prestigioso mármol: Macael en España, la Región de Ática en Grecia, la Región de Alentejo en Portugal, la Región de Valonia en Bélgica, y la Provincia de Lucca en Italia. El acto contó la presencia del subdirector general de Marketing Exterior del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, el Presidente de la Mancomunidad de Municipios Valle del Almanzora, el alcalde

de Macael, el alcalde de Almadén, la Directora General de Turismo de Castilla-La Mancha, así como el presidente y el director de Actividades Industriales de Minas de Almadén.



GRUPO SEPI

MAYASA pertenece al Grupo SEPI, un holding empresarial que abarca un total de 16 empresas públicas de forma directa y mayoritaria, con una plantilla de aproximadamente 73.000 profesionales en 2014, la Corporación Radiotelevisión Española, sobre la que tiene competencias, y una fundación pública tutelada. Asimismo, SEPI tiene participaciones directas minoritarias en otras diez empresas, e indirectas sobre más de cien sociedades.